

## 平成28年度天皇誕生日祝賀レセプションの開催

主催者: 当館

事業日(期間): 12月6日(火)

事業場所: 総領事公邸

事業要約(参加者数): 400名以上

6日、総領事公邸において平成28年度天皇誕生日祝賀レセプションを開催しました。当日は、日系社会でご活躍の方々をはじめ、経済、文化、メディア関係者を含む400名以上の方々にご出席いただきました。本年より、希望のあった日系企業に会場内のスペースを提供し、企業展示のご協力をさせていただきました。また、天皇皇后両陛下の映像に加え、本年の当館の活動を振り返るビデオ等を放映した他、オリンピック・パラリンピック関連グッズの展示を行いました。

### 中前総領事 挨拶

本日は、天皇誕生日祝賀レセプションにこのようにたくさんの皆様にご出席 頂いたことに深く感謝申し上げます。天皇陛下は、来る12月23日に83歳 のお誕生日を目出度くお迎えになられます。また、10月に皇后陛下は82歳 を迎えられました。両陛下ともに、お元気にご公務に励まれておられます。

本年はブラジルにとっては大きな変化を経験した一年でありましたが、一方 で、両国関係においては関係の一層の発展に向け顕著な出来事がありました。10月には現職大統領として11年ぶりにテメル大統領が日本を訪問し、安倍 総理との間で首脳会談が行われました。また、安倍総理はリオデジャネイロを 訪問し、オリンピック閉会式に出席しました。御案内の通り、オリンピック・パラリンピックは2020年の東京大会に引き継がれます。

本年開催されたオリンピック・パラリンピックにあたっては、サンパウロでも複数の日本競技団体が当館管轄地域の中にキャンプを構えました。当館としては、選手の皆様及び邦人観戦者の方々の安全を最優先として受け入れ体制を 整えましたが、当地日系団体が中心となって支援委員会が立ち上げられるなど、皆様のご協力を得られたことは大変心強いものでした。先程本レセプションに先立ち、オリンピック・パラリンピックに関しご協力いただいた各団体には在外公館長表彰を授与させていただきましたが、この場を借りて、改めてご 尽力いただいた皆様に御礼申し上げます。本日は、オリンピック・パラリンピック関連グッズの展示もごさいますので、是非ゆっくりとご覧下さい。

ブラジル経済は容易ならざる環境にあり、当地に進出しておられる企業は難しい運営を強いられているとお話を伺いますが、多くの日本企業関係者の皆様が、長期的な視野に基づきこの時期を乗り越えんとしておられる姿に深い敬意を表します。このような中にあっても今年は5件の日本企業の新規投資や新しい拠点のオープニングにお招き頂きました。今後とも当館として日本企業の皆様の活動を可能な限りのご支援申し上げる所存です。そのささやかな一環として、本年から本レセプションにおいて、希望のあった日本企業に会場内のスペースを提供させて頂きました。本年は4社からご希望を頂き、企業展示のご 協力をさせて頂いた次第です。皆様におかれては、是非お立ち寄り頂き、日本企業の元気な姿をご覧頂ければ幸甚に存じます。

本年、私は、サンパウロ州、マトグロッソ州、南マトグロッソ州で63カ所の日本人移住地を訪問し、移住者の方、その子孫の方々と交流することが出来ました。各々の地で苦労を重ねながら生活を切り開いてこられた方々のお話を 伺い、畏敬の念を新たにしました。また、本年、特に、日系社会の次世代を担う若い方々と多くの交流が出来たことを誠に欣快に存じました。多くの若い人々が、その祖先の誇りを胸に、この国の発展と社会福祉の向上に努めておられるのを知りました。私はブラジルの日系社会の将来は必ずや素晴らしいものになると信じています。

来年はいよいよパウリスタ大通りにジャパン・ハウスがオープンします。ジャパン・ハウスは、サンパウロ、ロンドン、ロサンゼルス の3都市に開設される、日本への深い理解と共感の裾野を広げていくための発信拠点です。日系社会の皆様が守り育ててきた伝統と補完し合いながら、様々な企画を実施し、日本の魅力を発信していきます。

最後になりましたが、当館の活動にご理解とご協力を寄せていただきました日系社会や在留邦人の皆様、そしてブラジルとサンパウロの皆様に対し、この場を借りて改めて感謝の意を表明するとともに、天皇皇后両陛下の益々のご健康、本日ここにご出席の皆様方一人ひとりのご多幸、さらに素晴らしい新年をお迎えになるよう心から祈念し、乾杯させていただきます。乾杯！ありがとうございます。

